

LA FLORIDA TENDRA EL PRIMER CRS
DE LA REGION METROPOLITANA

ARCHIVO

Lo inaugurará el Presidente de la República. Patricio Aylwin Azócar, el próximo 24 de noviembre.

Trescientos cuarenta mil habitantes de la comuna de La Florida serán beneficiados con la puesta en marcha del Centro de Referencia de Salud (CRS) de La Florida, cuya primera piedra será puesta por el Presidente Patricio Aylwin en una ceremonia oficial el próximo 24 de noviembre.

El centro estará ubicado en la avenida Parque esquina Froilán Roa y representará una inversión de más de 800 millones de pesos. Brindará atención en las especialidades de pediatría, medicina adultos, cirugía menor, gineco-obstetricia, cardiología, oftalmología, otorrinolaringología, traumatología, neurología, dermatología, medicina física y rehabilitación, psiquiatría, odontología, imagenología y laboratorios a través de 160 funcionarios.

La obra corresponde al Programa Extraordinario de Donación Italiana para el Mejoramiento Urbano, Ambiental y de Salud en las áreas mayormente necesitadas de Santiago, Valparaíso y Concepción. En virtud de él, se contempla la construcción, equipamiento y transporte para cinco consultorios. Uno de ellos es el Centro de Referencia de Salud de La Florida, Viña del Mar y Talcahuano.

El financiamiento ha sido proporcionado por el Gobierno Italiano, a través del Ministerio de Asuntos Exteriores, supervisado por la Dirección General de Cooperación al Desarrollo mientras que el gobierno de Chile aporta los gastos de contraparte.

La entidad responsable de la construcción del CRS de La Florida así como de las actividades socio-sanitarias consideradas en el programa, es la Asociación Italiana para la Solidaridad entre los Pueblos, AISPO. Se estima que las obras estarán concluidas el 15 de septiembre de 1994.

A la ceremonia con que se dá inicio a la construcción del CRS-La Florida y que encabezará el Jefe de Estado, asistirán el Subsecretario del Ministerio de Relaciones Exteriores de Italia, Giuseppe Giacobazzo; el Ministro de Salud, doctor Julio Montt; el Ministro de Desarrollo y Planificación, Sergio Molina; y otras altas autoridades de gobierno así como el embajador de Italia, Michelangelo Pisani.

DEPARTAMENTO DE COMUNICACION Y RELACIONES PUBLICAS MINISTERIO DE SALUD

Santiago, noviembre 1993